
Compte rendu du conseil d’école du  24/03/2022 

Présents :
MR MURZEAU   ien absent excusé
MR BALOGE maire absent
excusé et remplacé par MME 
BOISSEL(retard excusée)
Mme GENAUZEAU  adjoint maire absente
excusée
MR DUBRAY  DDEN 
MME SAINTOUL enseignante
MME  GUAY enseignante
MME RENAUDEAU  enseignante 
MME BOISSINOT enseignante absente 
excusée
MR MONNEAU directeur

Représentants des parents d’élèves élus
titulaires
VAN BEVER Laëtitia
LANCERAUX Marie-Pierre retard excusé
MANDIN Isabelle 
RICHARD Céline
suppléant
LEMARIE Rachel
CHUPEAU Edith
BRETTON Delphine  

A     /   Approbation du dernier conseil d'école 
de décembre  2021 

B/  Carte scolaire de l’année 2022-2023     : effectifs, 
décision des commissions en mars 2021, échéancier de
la carte scolaire

-Informations suite aux commissions de  février 2022 : Un maintien de la 4eme classe est 
prévue car  la répartition est difficile si fermeture, il faut prendre en compte le nombre 
d'élèves en cycle 2 qui  est supérieur à 24 ,et aussi l' investissement municipal sur la 
rénovation de l'école,une décision définitive sera apportée en juin 2022

- Prévisions de la carte scolaire pour l’année 2022 – 2023 :  
34 en  maternelle et  51 en élémentaire= donc  85  élèves  après inscription en mars 2022 
en mairie

niveau TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2
Effectifs
concrets

0 14 10 8+1 = 
9+1=10

10 6 17 8 9+1=10

Effectif stable  avec   15  partants et   16  entrants (d’après les naissances de la mairie, sans 
compter les possibles locations non connues).
3 départs possibles selon les mutations en juin 2022 donc effectif à 85 ou 82 élèves

Les admissions à l'école se dérouleront en mai 2022 selon des modalités à définir selon la 
situation sanitaire, les parents des nouveaux inscrits ont  déjà  été contactés par mail et/ou par 
téléphone en mars 2022 .
Les  délégués parents d'élèves restent vigilants  sur la carte scolaire, différentes actions sont 
envisagées pour cette carte scolaire si besoin ( courrier, demande de réunion à l'IEN si besoin)
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Des renseignements sont pris à la communauté de commune pour la gestion des ATSEM : 
information par mail à transmettre par l'école avec une demande d'un poste supplémentaire d' 
ATSEM :le seuil de 31 en maternelle est dépassé 
Une commission à la communauté de commune fin mai 2022 se mettra en place, une réponse 
sera apportée  mi-juin 2022

Evolution sur 3 ans à venir en fonction des dates de naissance:
année 2018-

2019
2019-
2020

2020-
2021

2021- 
2022

2022-2023 2023-2024 2024-2025

Entrée 16 7 13
Sortie 15 10 8
FLUX  +1 -3 +5
TOTA
L 
ELEV
ES

80 82 79 84  85 

si départ 
82 

Si 85 en 
2022 

82

Si 85 en 2022 
et 82 en 2023

 87

Organisation pédagogique en cas de maintien ou de fermeture     :
Toutes les éventualités ont été évoquées.

Une décision finale sera actée en juin 2022  ( CTSD  et CDEN en juin 2022) suite aux 
commissions sur la carte scolaire

C/     Fonctionnement d'école 2021-2022     :  gestion de 
crise, inscriptions, communication en situation de 
crise et en situation normale

-gestion de crise, communication : passage au niveau 1 
Les parents sont satisfaits de la gestion de crise avec beaucoup de communication parents/en-
seignants.Les apprentissages ont été compliqués en janvier/février pour les élèves, la crise a 
été gérée au jour le jour de manière efficace .La continuité pédagogique a été réalisée.
Depuis la rentrée de mars 2022, pas de nouveau cas depuis 4 semaines, niveau 1 du protocole 
sanitaire avec masque obligatoire dans les transports et test à J+2  si cas contact à risque
Pour information, le taux de remplacement d'un enseignant sur 2021 a été de 92,68%

-Situation normale :Accueil, communication par mail et par cahier de liaison
En cas de maladies autres que le covid : un  coupon est à remplir, les supports d'activités sont 
à venir chercher, un certificat  est demandé si maladie contagieuse,une vigilance  est à mettre 
en place sur les absences hors vacances et sur temps scolaire.

Encore beaucoup de sollicitations via messagerie de l'école pendant le week-end, il faut reve-
nir à une situation normale en  différenciant situation urgente  grave (covid)  et normale 
(autres)

Pour les appels téléphoniques en journée, un recadrage est nécessaire afin d'expliquer aux pa-
rents qu'en cas d'absence à la sortie de l'école, les élèves sont automatiquement dirigés à la 
garderie .

Quant au rendez vous médicaux ou paramédicaux  sur temps scolaire, l'idéal est de venir cher-
cher son enfant sur les temps de pause (récréation, pause méridienne)
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Afin de gérer les allers-retours, une demande d'interphone et d'automatisation d'ouverture du 
portail sera demandée à la mairie
En septembre 2022, un ENT de l'école va se mettre en place : éducartable , afin de faciliter la 
communication, chaque parent aura son code personnel et avec son mail personnel

- inscriptions : un échéancier  a été proposé aux nouveaux parents

D/Projet d'école 2021-2022 
Projet d'école 2021-2022 / Axes du projet d’école 2018-2021 :
- suivi des  projets des classes
-projet commun sur l'art visuel "streetart": les murs de l'école à terminer, réflexion sur le reste 
de peinture à utiliser, demande à réaliser pour architecte des bâtiments de France
- projet commun réalisé ou en cours : galerie à ciel ouvert dans et en dehors de l'école en lien 
avec la DRAC, la mairie et l'inspection académique et une artiste photographe : mettre des 
œuvres sur le chemin de la Ligueure : 2 séances par classe réalisée, 30 h d'intervention avec la
photographe
- visite réalisée  de 2 musées pour toutes les classes : Musée de Niort à Port Boinot sur les 
paysages et Musée FRAC de Linazay  sur l'art contemporain avec la fabrication d'un journal
visite gratuite dans le cadre du projet DRAC, transport 460 euros par trajet, 2 trajets effectués
-des projets en cours par classe plus spécifiques: environnement,science ( ferme de MR ET 
MME BEAU transport pour  2 cars 190 euros , et circuit court, alimentation)
-des actions sur les fondamentaux: français et mathématiques
-délégués élèves : en cours en novembre 2021 dans chaque classe et première réunion le 25 
novembre, deuxième prévue en avril 2022 avec des thématiques (gros mots, tracé de cour, 
toboggan, jeux de cours) et une troisième en juin 2022
-règle de vie commune : peu d'incidents depuis septembre 2021, des actions en EMC sont 
menées : la laïcité, le respect, le harcèlement, les messages clairs, discours communs

- par classe
cm1-cm2
projet usep orientation, intervention taekwondo 2 séances annulée
projet DRAC avec photographe et commissaire au compte
projet artistiques et musical si fête d'école
projet classe découverte  pour tous les élèves   du 7 au 10 juin 2022 + 2 sorties au  musée
projet sur l'eau avec intervention CPIE
projet vélo
visite de la  ferme en lien avec projet de la mairie
projet natation en cours, les priorités ont changé , priorité cm1-cm2 en 2021-2022
ce1-ce2
projet artistiques et musical si fête d'école
projet DRAC avec photographe
projet classe découverte  pour tous les élèves  du 7 au 10 juin 2022  + 2 sorties au  musée
projet sur l'eau avec intervention CPIE
visite de la  ferme en lien avec projet de la mairie
gs-cp
projet artistiques et musical si fête d'école
projet DRAC avec photographe 
sortie au zoo
visite de la  ferme en lien avec projet de la mairie
ps-ms
projet artistiques et musical si fête d'école
projet DRAC avec photographe 
sortie au zoo
visite de la  ferme en lien avec projet de la mairie
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Prévisions     : 
Projet natation pour 2 classes l'an prochain en 2022-2023 : cm1-cm2 + ce1-ce2 , ou  ce1-ce2-
gs/cp selon les priorités de l'inspection, c'est encore à confirmer en septembre 2022
Parents agréés en cours
Transports : des transports sont subventionnés par la communauté de commune pour les 
cycles 2  (piscine+ bibliothèque) et subventionnés par la mairie pour les autres cycles ( cycle 
1 et 3)
 ( piscine+ bibliothèque)

Pour 2022-2023, prendre contact avec des entreprises locales : usine Martin par exemple
L'infirmière viendra faire des séances sur des thématiques spécifiques en 2022 pour 2 classes 
cm1-cm2 et ce1-ce2  ( harcèlement, puberté et hygiène du corps)

Un nouveau projet d'école sera à réaliser de septembre à décembre 2022 avec tous les parte-
-naires (mairie-école-parents- autres partenaires)

-Suivi des projets d’aides aux élèves en difficulté     : intervention du Rased
Les bilans pour les élèves ayant besoin d'une orientation ont été effectués ,
2 bilans psychologiques, 1 bilan maitre E, 1 bilan psychologique extérieur ( en lien avec la
psychologue), équipes éducatives
Pour 3 élèves ce et 1 cm , suivi maitre E massé sur 6  semaines fin mars – début mai  2022 pour
les ce1-ce2 , durée 45min à 1 h.
2 PPS en cours + 1 PPS  en cours de demande
Des équipes éducatives réalisées, il reste au moins 2 équipes éducatives à réaliser.
Pour les éléves en difficulté non pris en charge par le rased, des suivis extérieurs sont proposés
 après l'étude de la situation avec enseignants et rased, des PPRE sont mis en place.
La psychologue de  secteur est maintenant  la psychologue de st Maixent l'école .
Les évaluations cp ont été décalées au 7 mars 2022.
L'école reçoit chaque année les résultats des élèves de 6 eme (anciens cm2), les résultats sont
 équivalents.

- L'espace numérique de l'école et projet équipement numérique
état de la situation AU 24 mars 2022  : 
-10 mini pc sans internet
-1 TBI dans 1 classe, 9 tablettes et 1 à 2 pc par classe pour enseignants+  1 mini- robot livré 

 Projet ENR3 : la société AIPC gère maintenant le parc informatique, ainsi que 
l'installation d'une imprimante et d'un tbi et des pc 

L'ENT de l'école en gs-cp ,sera mis à disposition dès que possible , délai de livraison retardé , 
installation en aout 2022 , une formation des enseignants sera prévue par la suite
Les ordinateurs de l'école ont eu une réparation urgente en mars 2022, ordinateurs enseignants
deviennent obsolètes, le câblage et le wifi seront revus.

Achat d'une imprimante noire, délai de livraison retardé ,installation dès que possible en 2022 
Livraison des pc élèves prévue normalement aussi en aout 2022
Nouveau logiciel ENT en cours  d'installation, formation enseignants en cours

Pour le moment, le seul moyen d'impression est la photocopieuse en mairie avec utilisation commune
 mairie-école
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E/Fonctionnement hors temps scolaire     :  communica-
tion

Les menus seront mis  sur le site facebook de la mairie , la mairie va transmettre les menus
à l'école pour les mettre sur site internet de l'école, les menus sont aussi affichés à l'entrée de 
l'école
Suivi des incidents sur la pause méridienne, peu d'incidents mais ce sont souvent les 
mêmes élèves, les agents ont une procédure à suivre avec l'envoi de l'incident à Mme Bernard 
et Mme Genauzeau, si les incidents sont fréquents, les parents seront contactés  par téléphone 
ou mail pour un rendez -vous en mairie.

F/-Projets des partenaires de l’école 
            
                 - APE     : projet pâques, projet de dessins  et projets de fin d'année (fête d'école) , projet cm2 
avec un cadeau de départ pour la 6 ème
Une réflexion est toujours en cours pour des activités extrascolaires "ecole de sport" ou "école des 
arts" en lien avec la ligue de l'enseignement, il s'agit de définir quelle est la structure qui pourrait por-
ter et organiser le projet.
Date  Fête d'école : date à déterminer encore  , sono réservé, besoin de personnes pour installation de 
la scène vers le 20 mai et déclaration de la date à la préfecture
                 - mairie     : 
                               -  moyens alloués à l’école : fixés en conseil municipal  en mars -avril 2022 avec 
une part fixe et une part variable pour budget école, aussi il existe un budget transport, budget pharma-
cie et administratif, budget  à transmettre au prochain conseil d'école
                               -  matériel informatique : voir projet numérique : courant 2022 ( TBI, pc -eleves, 
imprimantes)
1 formation faite le 10 mars sur ENT, mise en place progressive en septembre 2022 , avec des
codes pour les familles
                               -  travaux de rénovation     :  En projet     dans les années à venir :
Isolation des combles de l’ancienne école et de la cantine : coût 5000 euros
Evacuation de l’eau bas de la cour
Peinture mur cantine
Enfouissement du fil qui traverse la cour
Retirer la « bosse » dans la cour+ traçage de lignes
Continuité du projet normes PMR dans l’enceinte scolaire
Mise en place d’eau chaude (ménage, lavage des mains) : La mairie transmettra les informations
ultérieurement ( résultats de l'enquête, faisabilité et budget, choix de la mairie)
Reflexion sur des bancs à installer et des espaces  à végétaliser
Peinture au sol : circuit et labyrinthe, en cours de réflexion                                        
             
                 
Remerciement de l'école pour l'écoute et la prise en compte des besoins de l'école, et l'étude 
des travaux sur l'école 

G/Questions diverses 
Pas de questions diverses

Fin de séance : 20h10 MR MONNEAU, directeur école d'Augé

5


